

INFORMATIONS

EPHEMERIDES

2 septembre 1955. — Le Gouvernement français accorde une subvention de 2.600 millions, s'ajoutant aux 300 et 1.500 millions de francs accordés depuis un an pour lutter contre les effets de la sécheresse et fournir du travail aux sans emplois. D'autre part, un crédit s'élevant à un total de 3.400 millions de francs, destiné à l'agriculture, le commerce, l'artisanat et la petite industrie, est ouvert à la Tunisie.

— M. Roger Seydoux rentre de Paris et assurera l'intérim du Haut Commissariat de France.

5 septembre 1955. — Retour à Tunis de S. E. Tahar Ben Ammar, Président du Conseil du Gouvernement Tunisien, et des Ministres d'Etat qui viennent de participer à la cérémonie d'échange des instruments de ratification des conventions franco-tunisiennes.

— S. E. Chedly Rhaiim, Ministre du Travail, se rend dans les Caïdats des Zlass et des Souassis dans la région de Sousse pour procéder au démarrage des premiers travaux d'un programme d'hydraulique.

— Retour à Tunis des 28 « Scouts de France » qui viennent de représenter la Tunisie au Jamborée du Canada.

6 septembre 1955. — L' « Esso Antwerp », pétrolier de 28.000 tonnes, effectuant son premier voyage, fait escale au Port de La Goulette.

7 septembre 1955. — Arrivée à Tunis des élèves de l'Ecole Nationale de l'Aviation Civile.

8 septembre 1955. — S. E. Tahar Ben Ammar, Président du Conseil du Gouvernement Tunisien, remet à S. A. le Bey le texte des conventions franco-tunisiennes paraphé par le Président de la République Française.

10 septembre 1955. — Au cours de sa réunion, le Conseil des Ministres du Gouvernement Tunisien décide un relèvement généralisé des salaires de 10 %.

11 septembre 1955. — Retour à Tunis de M. Habib Bourguiba.

12 septembre 1955. — M. Roger Seydoux est nommé Haut Commissaire de France en Tunisie.

13 septembre 1955. — S. E. Tahar Ben Ammar remet la démission de son Ministère à S. A. le Bey.

— Retour à Tunis de M^e Salah Ben Youssef, Secrétaire Général du Néo-Destour, qui avait quitté la Tunisie en janvier 1952.

14 septembre 1955. — Le Président Tahar Ben Ammar est chargé par S. A. le Bey de former le nouveau Gouvernement Tunisien.

— S. A. le Bey assiste à des manœuvres de la Garde Beylicale.

15 septembre 1955. — M. Roger Seydoux, premier Haut Commissaire de France en Tunisie est reçu par S. A. le Bey et rend visite à S. E. Tahar Ben Ammar, premier Président du Gouvernement autonome tunisien.

17 septembre 1955. — Le premier Gouvernement Homogène de Tunisie est formé sous la présidence de S. E. Tahar Ben Ammar. Les nouveaux Ministres sont investis au cours d'une cérémonie au Palais de Carthage par S. A. le Bey.

— Le Vice-Amiral Laurin, Préfet Maritime, Commandant la Marine en Tunisie, est nommé Commandant Interarmes des Forces Armées de Tunisie par intérim.

19 septembre 1955. — M. Seydoux, Haut Commissaire de France en Tunisie, s'adresse par radio aux habitants de la Tunisie.

20 septembre 1955. — A l'occasion d'une réception donnée en l'honneur des directeurs français qui viennent de passer leurs pouvoirs aux nouveaux ministres tunisiens, M. Roger Seydoux, Haut Commissaire de France en Tunisie, remet les insignes d'Officier de la Légion d'Honneur à M. Gaston Fraissé, ancien Directeur des Finances.

21 septembre 1955. — S. A. le Bey scelle les décrets abrogeant l'état de siège en Tunisie et portant organisation provisoire des pouvoirs publics dans la Régence.

23 septembre 1955. — M. Roger Seydoux, Haut Commissaire de France en Tunisie, expose au cours d'une conférence de presse la nouvelle organisation du Haut Commissariat de France en Tunisie.

24 septembre 1955. — Le Conseil des Ministres du Gouvernement Tunisien crée une Commission Interministérielle chargée d'élaborer les avant-projets d'un plan de développement économique et social.

26 septembre 1955. — Le général Lhéritier, Commandant l'Air en Tunisie, est nommé Aide-Major Général de l'Air à Paris.

28 septembre 1955. — M. Roger Seydoux, effectuant son premier voyage officiel en qualité de Haut Commissaire de France en Tunisie, prend contact avec les Français des régions de Sbeitla et de Kasserine.

— Le Conseil des Ministres du Gouvernement Tunisien étudie la répartition des attributions entre les différents ministères.

28 septembre 1955. — Poursuivant son voyage dans l'Intérieur, M. Seydoux rend visite à la population française de Gafsa et Metlaoui.